

Kopf des Monats



Foto: PTG

Bettina Markovic-Grimm, Inhaberin der PTG Lohnverpackung GmbH, Langen bei Darmstadt

„Als Dienstleister sind wir von 6 – 22 Uhr erreichbar. Gerade vorgestern hat das spät abends mal wieder einer unserer Kunden ausprobiert“, schmunzelt Bettina Markovic-Grimm, die sich vor 22 Jahren mit einem Lohnverpackungsbetrieb selbständig gemacht hat. Die Mitarbeiterzahl ist von 15 auf mittlerweile über 300 festangestellte angewachsen – nicht zuletzt auch durch erfolgreiche Übernahmen, die die Branche haben aufhorchen lassen: 2008 hat sie die insolvente Unionpack übernommen; ein Glücksgriff, so die reitsportbegeisterte Unternehmenslenkerin, „denn von deren Stickverpackungen haben wir damals geträumt!“ Heute steht der ex-Unionpack-Standort in Groß-Zimmern aber auch für Vierrandsiegelbeutel, Tiefziehverpackungen sowie Tuben- und Flaschenabfüllung. Die Ausrichtung auf die Kosmetik- und Pharmaindustrie wurde vor zwei Jahren mit der Übernahme der Rovema Verpackungsservice um das Lohnverpacken von Lebensmitteln erweitert; B. Markovic-Grimm hat viele der dortigen Mitarbeiter übernommen. Ihre Mitarbeiter sind es auch, von denen sie höchste Qualität fordert, aber die sie auch dementsprechend dafür entlohnt. mo ■